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O governador Carlos Massa 
Ratinho Junior sancionou na 
quarta a lei que amplia a con-
cessão do auxílio-alimentação 
para servidores estaduais de ca-
tegorias que não recebiam o be-
nefício, entre efetivos e comis-
sionados. A mudança também 
aumenta em R$ 200 o benefício 
mensal de outros 58 mil servi-
dores dos quadros próprios do 
Estado que já contavam com o 
auxílio-alimentação, fixando o 
valor padrão em R$ 834,74 por 
mês. “Essa é uma maneira de 
reconhecer o bom trabalho dos 
nossos servidores estaduais, que 
fazem a máquina pública traba-
lhar com cada vez mais eficiên-
cia, prestando bons serviços aos 
paranaenses”, afirma. 

Em evento no Palácio Pira-
tini, nesta quarta-feira (4/12), 
o governo do Estado, por meio 
da Receita Estadual, órgão da 
Secretaria da Fazenda (Sefaz), 
anunciou uma medida que 
beneficia fabricantes de cho-
colate artesanal da Região das 
Hortênsias. A partir de janeiro 
de 2025, produtores terão di-
reito a crédito presumido da 
carga de Imposto sobre Circu-
lação de Mercadorias e Servi-
ços (ICMS).

O benefício fiscal permite 
que seja realizada uma redução 
da carga tributária do ICMS 
que deveria ser paga pela em-
presa.  Desta forma, o tributo 
poderá ter uma redução de até 
5 pontos percentuais

O Portal da Transparência 
do Estado do Paraná conquis-
tou o terceiro Selo Diamante 
pelo Programa Nacional de 
Transparência Pública. O ín-
dice de 97,91% foi concedido 
pela Atricon e está disponível 
na página do Radar da Trans-
parência Pública.

Para a controladora-geral 
do Estado, Leticia Ferreira da 
Silva, o ranking é um parâ-
metro de desenvolvimento da 
transparência. “Estamos muito 
satisfeitos com a manutenção 
do Selo Diamante desde que a 
avaliação começou a ser feita. 
Porém, sabemos que existem 
pontos de aperfeiçoamento, so-
bre os quais vamos concentrar 
nossa atuação”, afirmou.

Ampliação 
e reajuste 
do auxílio-
alimentação 

Benefício 
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Governo 
conquista Selo 
Diamante pela 
terceira vez
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O Fundo Operação Empre-
sa do Estado do Rio Grande 
do Sul (Fundopem) aprovou o 
valor de R$ 515 milhões para 
subsidiar oito projetos. Na 
modalidade Recupera, adapta-
da para auxiliar empresas afe-
tadas direta ou indiretamente 
pelas enchentes, foram quatro 
empreendimentos. Ambos os 
programas são coordenados 
pela Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico (Sedec). 
Os resultados foram divul-
gados pelo Grupo de Análise 
Técnica (Gate). 

Os projetos irão gerar 178 
empregos diretos. O projeto de 
maior investimento do Fundo-
pem tradicional é da Fundição 
Ciron Ltda, de Alvorada. 

Fundopem 
aprova R$ 515 
milhões para 
12 projetos 
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Segurança de barragens 

Estado aprova incentivo

Desenvolvimento Neuropsicomotor

Desafios da judicialização no SUS

Reforma da Barragem Sul

A escolha de vagas para 
professores classificados 
no maior concurso públi-
co da Educação de Santa 
Catarina pode ser feita até 
a próxima segunda-feira, 
9, através do site ingresso.
sed.sc.gov.br. 

O manual de escolha 
de vagas já está disponí-
vel nos sites da SED e da 
FURB.

“Estamos muito es-
perançosos que, com o 
resultado deste concur-
so, tenhamos ótimos pro-
fissionais que farão uma 
grande diferença para a 
educação de Santa Catari-

na e, consequentemente, 
na vida dos nossos estu-
dantes”, afirmou o secre-
tário de Estado da Educa-
ção, Aristides Cimadon.

O ato de nomeação 
ocorrerá no dia 6 de janei-
ro. A posse e o início de tra-
balho dos professores clas-
sificados ocorrerá em 3 de 
fevereiro, uma semana an-
tes do início do ano letivo.

Já a escolha de vagas 
para os cargos adminis-
trativos será feita entre 17 
e 21 de fevereiro. As eta-
pas posteriores serão di-
vulgadas em datas mais 
próximas.

A Secretaria de Estado 
do Meio Ambiente e da 
Economia Verde de SC, 
por meio da Gerência de 
Saneamento e Gestão 
de Recursos Hídricos e 
da Gerência de Outorga 
e Controle dos Recursos 
Hídricos, realiza o 4º We-
binar Segurança de Barra-
gens, que ocorre no dia 12, 

às 14h, de forma online. O 
evento gratuito e aberto 
ao público, integra o Pla-
no de Capacitação Con-
tinuada em Recursos Hí-
dricos de Santa Catarina 
– PCRHI-SC e terá como 
tema principal a Seguran-
ça de Barragens de Usos 
Múltiplos e Seu Acompa-
nhamento Periódico.

O Conselho Deliberativo 
do Programa de Desen-
volvimento da Empresa 
Catarinense, do Governo 
de Santa Catarina, apro-
vou na quarta, 4, uma 
nova rodada de conces-
sões de incentivo fiscal 
para investimentos pri-
vados. Ao todo, serão R$ 
752 milhões investidos 
pela iniciativa privada 

em diversas regiões por 
meio de oito projetos com 
geração de 620 empre-
gos. Com a nova rodada, 
o Conselho do Prodec já 
aprovou, portanto, R$ 5,9 
bilhões em investimen-
tos desde o início de 2023. 
Após a aprovação, os pro-
jetos irão para bancos de 
fomento e ao governador 
Jorginho Mello 

A Secretaria de Estado da 
Saúde de Santa Catari-
na (SES/SC), por meio da 
Escola de Saúde Pública 
(ESPSC), em parceria com 
a Diretoria de Atenção 
Primária à Saúde (DAPS) 
e a Universidade do Es-
tado de Santa Catarina 
(UDESC), está promoven-
do a 4ª edição do curso 
“Desenvolvimento Neu-

ropsicomotor: o papel do 
profissional de saúde”.

O curso é gratuito, na 
modalidade EaD autoins-
trucional, permitindo 
acesso em qualquer horá-
rio e local.

Para mais informações 
sobre cursos e atividades, 
siga a Escola de Saúde 
Pública de Santa Catarina 
no Instagram: @espsc.

A Secretaria de Estado 
da Saúde (SES) sediou 
nesta quarta-feira, 4, a 
reunião do Conselho Es-
tadual de Saúde de San-
ta Catarina (CES/SC). En-
tre os temas abordados, 
destacou-se o impacto 
crescente da judicializa-
ção no Sistema Único de 
Saúde (SUS), que apre-
sentou aumento expres-

sivo entre 2023 e 2024.
Após o encontro, o se-

cretário Diogo Demarchi 
ressaltou a importância 
do diálogo entre o go-
verno e o controle social. 
Além da judicialização, 
outros itens foram discu-
tidos, como a Programa-
ção Anual de Saúde e a 
prestação de contas do 
segundo quadrimestre. 

A  reforma e recuperação 
operacional da Barragem 
Sul está em andamento 
e dentro do cronograma 
estabelecido. As obras 
iniciaram  no dia 5 de 
novembro, com a che-
gada de equipamentos, 
materiais e profissionais  
ao local. Entre os princi-
pais avanços, destaca-se 

o completo restabeleci-
mento da comporta C5, 
que voltou a operar após 
reparos na estrutura e no 
conduto metálico, e o res-
tabelecimento parcial da 
comporta C4, que, após 
a remoção de partes da-
nificadas, permite a pas-
sagem de água enquanto 
aguarda substituição.

Roberto Zacarias/SECOM

 O manual de escolha de vagas já está disponível

Professores classificados 
escolhem vagas até dia 9

Seminário reúne mais de 
250 em Caxias do Sul

A Secretaria de Desenvol-
vimento Rural (SDR) e a Em-
presa de Assistência Técnica e 
Extensão Rural do Rio Gran-
de do Sul e Associação Sulina 
de Crédito e Assistência Rural 
(Emater/RS-Ascar) realizaram, 
nesta quarta-feira (4/12), em 
Caxias do Sul, a décima e últi-
ma edição de 2024 do Seminá-
rio Regional do Programa Esta-
dual de Agroindústria Familiar 
(Peaf ). O evento, realizado nos 
pavilhões da Festa da Uva, reu-
niu mais de 250 participantes, 
incluindo técnicos, represen-
tantes de agroindústrias, coo-
perativas, vigilância sanitária e 
secretarias municipais da região 
administrativa da Emater/RS 
de Caxias do Sul.  O seminário 
discutiu os contextos e pers-
pectivas do Peaf, destacando 
a qualidade e as tradições que 
tornam os produtos gaúchos 
diferenciados no mercado na-
cional. O chefe de gabinete da 
SDR, Norton Baum, represen-
tou o secretário de Desenvolvi-
mento Rural, Vilson Covatti, 
na abertura do evento.  

“Ver este espaço lotado 
comprova que os produtores 
familiares gaúchos não param 
nunca. Estão sempre se atua-
lizando e buscando novos co-

nhecimentos para aprimorar 
seus produtos. Essa é a resiliên-
cia e a força que caracterizam 
os agricultores gaúchos”, afir-
mou Baum.  

O gerente regional da 
Emater/RS-Ascar de Caxias 
do Sul, Gilberto Bonatto, 
representando o presidente 
Luciano Schwerz, também 
destacou a importância do 
programa e da parceria entre a 
SDR e a Emater/RS.  

“O Peaf é um programa 

fundamental, com 12 anos 
de história. Ao longo desse 
período, avançamos significa-
tivamente no desenvolvimen-
to do Estado por meio dessa 
política pública. Trata-se de 
uma iniciativa de grande re-
levância social, econômica e 
ambiental”, frisou Bonatto. 
Ele ainda aproveitou para 
parabenizar os extensionistas 
presentes pelo Dia Nacional 
do Extensionista Rural, cele-
brado em 6 de dezembro.  

O evento em Caxias do 
Sul marcou o encerramento 
de uma série de dez seminá-
rios realizados ao longo de 
2024 em diversas regiões do 
Rio Grande do Sul. Os en-
contros abordaram os avanços 
conquistados pelo programa 
em seus 12 anos de existên-
cia e discutiram as próximas 
ações dessa política pública, 
que atualmente conta com 
quase 4 mil agroindústrias ca-
dastradas. 

Evento encerrou série de dez encontros realizados no ano
Divulgação SDR

Durante o evento, foram entregues os certificados de inclusão no Peaf 

O Paraná vai dar um novo 
passo em seu programa habi-
tacional, o Casa Fácil Paraná. 
O governador Carlos Massa 
Ratinho Junior assinou nes-
ta quarta-feira (4), durante a 
abertura do Fórum Nacional 
de Habitação de Interesse So-
cial, um convênio de US$ 187 
milhões (R$ 1,13 bilhão) com 
o Banco Interamericano de 
Desenvolvimento (BID) para 
o Vida Nova, modalidade do 
Casa Fácil voltada a famílias em 
situação de vulnerabilidade so-
cial. A previsão é atender 6 mil 
famílias em cinco anos.

Por meio da Cohapar, o go-
verno também renovou o con-
trato com a Caixa Econômica 
Federal para destinar mais R$ 
600 milhões à construção de 
aproximadamente 25 mil novas 
moradias, através da modalida-
de Valor de Entrada. Os recur-
sos representam R$ 1,7 bilhão 
que serão aplicados em projetos 
habitacionais no Paraná nos 
próximos anos.

“Com esse recurso, vamos 
atender pessoas muito humil-

des. Vamos dar a casa, sem cus-
tos para a família, para retirar 
de fundo de vale, fazer o des-
favelamento, realmente tirar as 
famílias de situações precárias”, 
explicou o governador. “A casa 
própria é o principal de desejo 
de qualquer cidadão brasileiro. 
Antes de pensar em ter uma 
família, ele já pensa nessa segu-
rança de ter a casa própria. Por 
isso uma política pública arro-
jada, que atende o máximo de 
famílias possível, traz um im-
portante reflexo ao Estado”.

Ratinho Junior fez ainda um 
balanço do programa Casa Fá-
cil Paraná, que atingiu 102.903 
famílias desde 2019, com a 
construção de 85.014 moradias 
e a realização de 17.899 regula-
rizações fundiárias. Somente a 
modalidade Valor de Entrada 
garantiu as obras de 75.411 ca-
sas, das quais 57.188 receberam 
subsídio do Governo do Estado 
para a entrada do imóvel.

Ao todo, o Governo do Es-
tado destinou R$ 1,2 bilhão ao 
programa habitacional, mas a 

construção de novas moradias 
no Paraná movimentou R$ 
17,2 bilhões em seis anos. Os 
subsídios do Valor de Entrada, 
por exemplo, representaram R$ 
820 milhões em investimentos 
do Estado, mas um total R$ 
16,3 bilhões para a execução 
dos empreendimentos em 365 
municípios paranaenses.

“O Paraná tem se destacado 
muito na área da habitação, com 
o maior programa de constru-
ção de casas do País. Já passamos 
de 100 mil famílias atendidas 
por esse programa”, afirmou Ra-
tinho Junior. “O Paraná criou 
uma modelagem diferente, que 
complementa o Minha Casa, 
Minha Vida, para deixar mais 
acessível às famílias”.

“É o maior investimento em 
moradias na história do Paraná. 
Além dos investimentos dire-
tos, através do programa Casa 
Fácil, em torno de R$ 18 bi-
lhões estão entrando na econo-
mia do Estado, movimentando 
os municípios com essas obras”, 
ressaltou o presidente da Coha-
par, Jorge Lange.

Convênio por fases do Casa Fácil
Roberto Dziura Jr.

Valor de Entrada garantiu as obras de 75.411 casas


